



JEUNES

/ De l'Elan pour les jeunes

Publié le 06 septembre 2019

Le **dispositif Elan** vise, à l'échelle de Brest métropole, à encourager les initiatives des jeunes de 11 à 30 ans dans des domaines variés : culturel, sportif, humanitaire, solidaire, scientifique, etc. Les projets présentés, individuels ou collectifs, doivent obligatoirement viser à dynamiser la vie locale ou à créer du lien social. À Guipavas, les candidats peuvent s'adresser à la Maison des jeunes (MDJ). Chaque dossier déposé est présenté à un jury qui décide du soutien à apporter. S'il est retenu, le porteur de projet sera accompagné par un professionnel. Il bénéficiera de conseils et, si nécessaire, d'une aide logistique, financière et d'une mise en relation avec des acteurs locaux.



[Garde complémentaire](#)

[Guipavas au DEPAR](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)